

Comunicado de prensa
18 de noviembre de 2009

La Colección MINI celebra el revival de la elegancia inglesa

Estilo del Reino Unido con aires de estrella del rock

Además de haber tenido una enorme influencia en el panorama musical internacional, las bandas británicas como los Sex Pistols, The Clash y los Rolling Stones también han dejado su huella en el mundo de la moda, como iconos del estilo. En el año en que se celebra el 50º aniversario de la marca, MINI presenta una auténtica colección de estilo de vida en prendas y accesorios que muestran la esencial elegancia inglesa con motivos de la bandera británica (Union Jack) e insignias de estrella de rock.

Esencia británica: los Destacados de la Herencia MINI

MINI respira un nuevo aire con una prenda básica en los 50. La **Trenca** siempre ha proporcionado una alternativa refinada a la cazadora de cuero, y llegó a ser extremadamente popular en los ambientes musicales y más allá. Las elegantes variantes MINI “para él y para ella” tienen capucha, prácticos cierres y bolsillos, que hacen que sean perfectas para los días fríos. La trenca femenina es de color gris clásico, la de caballero es del clásico color antracita. Esta última también tiene un práctico llavero fijado al bolsillo interior. Un diseño a cuadros azules y morados le dan un toque de color al forro interior de estas dos trenzas: ¡Los cuadros han vuelto, sin duda alguna! De hecho, la **Blusa a Cuadros de Señora** y la **Camisa a Cuadros para Caballero** siguen la moda más actual. Con un diseño retro azul y morado, este par de prendas a cuadros tienen bolsillos en el pecho y unas mangas que les proporcionan un aspecto fresco y decidido. Un elástico en la espalda de la blusa de señora le da un corte sexy. Para completar la colección hay una amplia gama de camisas, polos, tops de manga larga, sudaderas y chaquetas con capucha que hacen un uso acertado de los motivos de estrella del rock, de los diseños de la bandera británica, de las banderas a cuadros de competición, de las insignias y del aspecto usado.

MINI también ofrece una selección de accesorios que pueden combinarse con estas prendas con excelentes resultados. Las legendarias **Botas Wellington** proporcionan un “sellado de goma” que garantiza que los pies se mantendrán secos, y no sólo en la temporada de festivales. Las insignias de la bandera británica y los motivos de tipo rock proporcionan a estas brillantes Wellington negras un aspecto moderno. La bandera británica también se encuentra en el forro interior de estas robustas botas de goma. El

Gorro con Orejeras, un tradicional en el invierno al estilo cazador, con forro de piel sintética, garantiza que las orejas se mantendrán calientes aunque el ambiente sea frío. Las tres insignias en la cara izquierda de este gorro subrayan su carácter vintage. El **Cinturón Estrella del Rock**, hecho de piel de gran calidad y con una llamativa hebilla con la bandera británica, representa un tributo a la tierra natal de MINI. Por su parte, la **Bufanda a Cuadros** para señora con el esencial diseño a cuadros y el **Pañuelo Negro Unisex** con motivos de estrella del rock son absolutamente imprescindibles y muestras genuinas de moda, no sólo cuando el tiempo empieza a empeorar.

Además de los elementos destacados, la Colección Principal MINI también incluye otros numerosos accesorios y conjuntos. La colección completa puede encontrarse en Internet, en www.MINI.com/shop. Hay disponibles fotografías en resolución adecuada para su impresión en el BMW Group Press Club, en www.press.bmwgroup.com.